



Genève, le 29 mai 2009  
Aux représentant·e·s des médias

## Conférence de presse **Premières Assises contre l'homophobie à Genève** 4-5 septembre 2009, Uni Mail

Malgré l'évolution des mentalités et du cadre législatif, de nombreux jeunes lesbiennes, gaies, bi et transsexuel·le·s (LGBT) ont encore à faire face quotidiennement à des propos ou des actes homophobes, à l'école, à l'université, au travail, dans leurs activités sportives et de loisirs, sur Internet ou même à la maison. Ces violences verbales ou même physiques, ces mises à l'écart, ce mépris silencieux, ont de graves conséquences sur leur santé et leur bien-être social. Les études montrent que les jeunes LGBT souffrent deux fois plus de dépression que la normale et ont 3 à 5 fois plus de risque de tenter de se suicider.

Face à ce constat, la Fédération Genevoise des Associations LGBT, en partenariat avec l'Etat, la Ville de Genève et l'Unité interdisciplinaire d'Etudes genre de la Faculté des SES de l'Université de Genève, lance les **premières Assises contre l'homophobie à Genève**.

Ces rencontres seront l'occasion de réunir membres de la communauté LGBT, professionnel·le·s de la jeunesse, de la police, de la justice, acteurs du milieu artistique, parents et jeunes eux-mêmes pour réfléchir ensemble aux moyens de combattre plus efficacement ces discriminations et d'apprendre à mieux vivre la diversité.

Pour vous présenter ces Assises, la Fédération Genevoise des Associations LGBT, a le plaisir de vous convier à la conférence de presse qu'elle donnera le

### **Lundi 08 juin 2009 à 15h** **Kiosque du Parc des Bastions à Genève**

en présence de **Charles Beer**, Conseiller d'Etat en charge du Département de l'instruction publique (DIP), de **Manuel Tornare**, Conseiller administratif en charge du Département de la cohésion sociale, de la jeunesse et des sports de la Ville de Genève, **Lorena Parini**, Maître d'enseignement et de recherche aux Etudes genre de l'Université de Genève, **Jean Philippe Rapp**, Président du Comité d'honneur des Assises, **Catherine Gaillard**, Co-présidente de la Fédération Genevoise des Associations LGBT et **Joëlle Rochat**, Coordinatrice des Assises.

A cette occasion, vous seront donnés un bref historique de la mise en place de ces Assises, la composition de leur Comité d'honneur et une présentation du programme de ces deux journées. Un apéritif suivra la conférence au cours duquel vous aurez la possibilité de réaliser vos interviews individuelles.

Dans l'attente du plaisir de vous rencontrer, nous vous adressons, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

**La Fédération Genevoise des Associations LGBT**

Pour toute question relative à la conférence:

Guillaume Mandicourt, Fédération Genevoise des Associations LGBT, tél. +41 (0)79 269 94 70

Merci de bien vouloir annoncer votre présence à l'adresse suivante: [presse@federationlgbt-geneve.ch](mailto:presse@federationlgbt-geneve.ch)



Avec le soutien de

